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Zusammenfassung

        
Es wird eine neue Technik vorgestellt zur transskle-ralen Fixierung abgehobener Netzhaut mit einem kleinen, auf die Retina gebrachten Metallstift, der von einem auf der Sklera befindlichen Magneten in Position gehalten wird. Diese Technik wurde bei drei Patienten mit einem Netzhautriesenriß bzw. ausgedehnten Retinotomien als Vorbereitung zur intraokularen Silikonölinjektion erfolgreich angewendet. Gegenüber anderen Fixierungsmethoden handelt es sich um eine verhältnismäßig einfache und gering traumatisierende Technik.


      
        
Summary

        
The authors describe a new technique for transscleral fixation of a detached retina. A small metal pin is brought into contact with the surface of the retina and is held in position by an extraocular magnet. This technique has been used successfully on three patients with giant tears and with large retino-tomies as a preparation for silicone oil injection. In comparison with other fixation methods it was found to be relatively easy, and the incidence of trauma was low.
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